



南足柄小学校だより

進取の気象

R5 5月号

創立百五十周年記念式典 五月二十六日(金)

地域に温かく支えられ、地域とともに発展してきた南小

本校が、関本村龍福寺本堂を仮用し開校してから、本年で百五十年を迎えます。その間、本校の教育は、激動する社会の流れに適応しながら、幾多の苦難を乗り越え、輝かしい校風を築いてきました。また、令和四年度には、北足柄小学校との統合という大きな節目を刻み、両校のすばらしい伝統を融合させていくことを決意し、新たな歴史の一步を踏み出しました。創立百五十周年を迎えるにあたり、北足柄・南足柄地区の子どもたちの教育のために努力してこられた先人に対し、深く敬意を表したいと思います。大切に受け継がれてきた歴史と伝統は、保護者の方、卒業生や地域の皆様方が寄せてくださった愛情の賜物である、と改めて実感するとともに、深く感謝申し上げます。そして、私たち教職員一同、百五十周年という歴史的な節目に立ち会えることに大きな喜びを感じています。

これからも、たくましく「生きる力」を子どもたちに育むとともに、地域から信頼される学校を目指していききたいと思います。

五月十日の幼小中合同防災訓練、ご協力ありがとうございました。今年度も、子どもたちの安全を守るために、引き続き連携をよろしく願います。



～校舎屋上の横断幕～

記念式典の見どころは…!?

第1部



6月8日(木)、9日(金)でも体育館にて展示されています。

新しい校旗の贈呈式等

第2部

学区の伝統芸能の紹介

足柄ばやし 足柄ささら踊
内山剣舞おどり

子どもたちによる発表

南小に因んだクイズやアンケート結果の発表

第3部

記念講演

「富士フィルム製 Hydro Ag+に学ぶ」
富士フィルム(株)メディカルシステム事業部

阿部 洋史 氏



～式典の練習風景～



絆を深めた日光修学旅行

五月十六、十七日の一泊二日、昨年度に引き続き、充実した日光修学旅行を実施することができました。日光の大自然や世界遺産の東照宮のすばらしさに触れるとともに、仲間との会話を楽しみながら絆を深めていた六年生の姿を見て、修学旅行という学校行事が特別なものであることを改めて感じました。一人ひとりが互いに声を掛け合い、規則を守りながら行動する姿から、六年生の心の成長を感じた二日間でした。

教科書展示会

神奈川県教育委員会では、次のとおり小・中学校の教科書を展示し、一般に公開いたします。

期間 令和五年六月二十七日(火)～七月十四日(金)(土・日曜日を除く)

時間 午前九時～午後五時

場所 足柄上合同庁舎本館二階 県西教育

事務所足柄上指導課 教科書センター
小学校用・中学校用教科書
特別支援学校用及び小中学校特

別支援学級用教科書

※詳細は県のHP等をご覧ください。

